



Wanfried, 06.04.2022

Aktenzeichen
047.46 / 00091367



Pressemitteilung

Illegale Abfallentsorgung aufgeklärt

„Die am vergangenen Montag im Bereich des Festplatzes in Wanfried festgestellte illegale Abfallentsorgung ist aufgeklärt“, teilen Bürgermeister Wilhelm Gebhard und der Leiter des Ordnungsamtes, Alexander Henke, erfreut mit. Der Verursacher wurde am Dienstag im Rathaus vorstellig und gab an, die Gegenstände, darunter fünf Teppiche (teilweise übersät mit Tierkot und Fellresten), zudem Essensreste, Verpackungsmüll sowie Töpfe, Schüsseln und andere Haushaltsgenstände, dort abgelegt zu haben. Als Grund nannte der Verursacher eine Überforderung bei der Entsorgung des Abfalls. Bereits wenige Stunden später habe sich ein schlechtes Gewissen eingestellt, teilte der Mann weiter mit. Sowohl das schlechte Gewissen als auch der öffentliche Druck über die sozialen Netzwerke, mit dem die Stadt Wanfried nach dem Verursacher ermittelte, haben ihn veranlasst, die Sache in Ordnung bringen zu wollen.

„Das ist lobenswert, um ein entsprechendes Ordnungswidrigkeitsverfahren mit Bußgeld wird er trotzdem nicht umhinkommen“, stellen Gebhard und Henke klar. Neben dem Ordnungswidrigkeitsverfahren hat der Verursacher zudem die Kosten der Entsorgung und die Kosten für den Bauhofeinsatz zu tragen. Wir freuen uns sehr, dass der Sachverhalt so schnell aufgeklärt werden konnte. Gebhard kündigt an, dass die Stadt Wanfried auch zukünftig jeder Form der illegalen Abfallentsorgung nachgehen wird, da dies kein „Kavaliersdelikt“ darstellt. „Wenn man überlegt, dass die Gegenstände auf legalem Weg für 15 € bei der Abfallannahmestelle in Weidenhausen hätten entsorgt werden können und jetzt ein Vielfaches fällig wird, so ist das für den geständigen Verursacher zwar ein bitteres aber gleichzeitig gerechtfertigtes Ergebnis seines Handelns“, so die Verantwortlichen der Stadt Wanfried abschließend.



**Stadt
Wanfried**

